

Le 8 novembre 2024, je me suis rendu à Magog pour assister à une réunion du RSCCAM. J'en ai profité pour examiner l'état du ruissellement à l'arrière des pavillons 130 et 140.

À ma grande surprise, l'arrière des pavillons ainsi que le chemin d'accès étaient secs d'un bout à l'autre, bien qu'aucun travail n'ait été réalisé par les membres du Club Azur.

Après une inspection plus approfondie, j'ai constaté que les travaux effectués sur la rue Lévesque avaient eu pour effet de diriger les eaux vers un fossé situé entre les séries 500 et 100.

En conclusion, il semble qu'aucun travail supplémentaire ne sera nécessaire pour résoudre le problème de ruissellement provenant de la rue située en surplomb des pavillons du Club Azur.